

*Caracas remercie le Mexique
pour son rejet de la sanction de
Trump contre le pétrole
vénézuélien*



La Havane, 27 mars, (RHC)- Au nom du président Nicolas Maduro, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, a remercié mercredi la présidente mexicaine, Claudia Sheinbaum, pour son rejet de la sanction de Washington contre le pétrole et le gaz vénézuéliens.

«Nous exprimons notre appréciation pour le message de la présidente du Mexique, qui a rejeté la mesure illégale du gouvernement de Donald Trump d'imposer des tarifs douaniers de 25 % aux pays qui achètent du pétrole ou du gaz au Venezuela », a souligné le ministre sur le réseau social Telegram.

Yvan Gil a affirmé que son analyse est correcte en soulignant que « ces sanctions économiques ont un impact négatif sur des peuples entiers ».

Mercredi matin, la présidente Sheinbaum a exprimé son désaccord avec l'imposition de sanctions économiques à des pays, car « il s'agit d'un principe de la politique étrangère mexicaine ».

Elle a tenu à souligner que cette politique étasunienne «n'affecte pas un gouvernement ou une personne, mais le peuple tout entier», et a affirmé que c'est la raison pour laquelle « ils ont toujours été contre le blocus de Cuba».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379644-caracas-remercie-le-mexique-pour-son-rejet-de-la-sanction-de-trump-contre-le-petrole-venezuelien>



Radio Habana Cuba